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10：00 １ 長　浜　信　夫 16

２ 東内原　とも子 6

３ 仲　嶺　忠　師 2

４ 箕　底　用　一 7

５ 長　山　家　康 4

10：00 １ 仲　間　　　均 1

２ 砥　板　芳　行 10

15：30 ３ 平　良　秀　之 9

４ 今　村　重　治 19

10：00 １ 友　寄　永　三 5

２ 大　石　行　英 22

３ 崎　枝　純　夫 13

４ 井　上　美智子 17

５ 我喜屋　隆　次 11

10：00 １ 福　島　英　光 12

２ 小　底　嗣　洋 18

３ 宮　良　　　操 15

４ 石　垣　涼　子 3

３月12日 木

３月13日 金

平成27年 第３回 石垣市議会（定例会）

一　般　質　問　日　程　表

３月10日 火

３月11日 水



平成27年３月10日(火)～３月13日(金)

順番 議席

１ １６ 長　浜　信　夫 君

スカイマークの運休・撤退に伴う今後の取り組みについ
て
郡民大会を開催し、国へ離島における根本的な交通政策
のあり方について改善を訴え、併せてスカイマークの運
航継続を求めるべきだと考えますが見解を求めます｡

川平保育所の認定こども園移行について
川平公民館から地域活動等で施設が狭隘化しているた
め、保育所の移転を長年要請しておりますが、どう取り
組み対応なさるのか見解を求めます。

新県立八重山病院建設に伴う事業所内保育所設置につい
て
事業所内保育所の認可に向けた事業が具体化した場合、
本市の対応と取り組みについて見解を求めます。

新県立八重山病院への離島宿泊施設設置について
離島住民の様々な負担軽減や八重山圏域の医療を守る観
点から３市町が一体となって離島住民のための宿泊施設
設置を県に求めるチャンスだと考えますが見解を求めま
す。

施政方針について
石垣港の整備について
本市の港湾施設の多様な機能向上を図るとともに、船舶
の増加を鑑みてドッグ施設の整備が必要と考えますが見
解を求めます。
観光施設並びに観光地の再整備について
観光客大幅増加の見通しがあるなか、明らかに観光施設
の整備が追いついておりませんが、当局はどのようにお
考えか見解を求めます。
農業行政について
施政方針でパイン、マンゴー、水稲等に触れておりませ
んが、本市はこれら作物をどう支援、奨励していくのか
説明を求めます。
教育委員会制度改革について
新制度は、市長の意向が教育施策に反映されるため、市
長主導になることを大変憂慮いたしますが、どのような
認識とスタンスで臨まれるのか見解を求めます。
予算編成と行財政改革について
施政方針では、今後の財政事情が厳しい旨述べておりま
すが、膨大な建設費用となる水族館を建設なさるのか見
解を求めます。

平成27年 第３回 石垣市議会（定例会）
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順番 議席 氏　名 質　問　要　旨

３ ２ 仲　嶺　忠　師 君

法定外目的税の導入検討について
平成27年度施政方針において法定外目的税の導入検討と
あるが具体的な内容について

学校給食について
給食費引上げの理由並びに引上げ額について
保護者に対しての説明について
徴収方法について
学校給食における課題について

川平公園整備について
公園内浜崎御嶽へのアクセスについて
公園内喫煙所設置について
川平交番前交差点の安全対策について

八島町第二住宅入居希望者募集について
再募集に至った経緯について
当初受付期間内申込者への対応について
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２ ６ 東内原　とも子 君

保育行政について
子ども・子育て支援新制度の取り組み状況と向こう５カ
年の事業計画について
保育士確保の状況について
子ども・子育て支援新制度スタートに向けた市民周知に
ついて
新制度の執行体制について

子育て世帯臨時特例給付金について
消費税引き上げの影響等を踏まえて、子育て世帯に対す
る平成27年度の臨時特例給付金の支給内容等について

教育行政について
図書館について
多良間田について

畜産行政について
口蹄疫侵入防止について

生活環境について
悪臭防止対策としての「ヤコウボク」植え付けの推進に
ついて
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順番 議席 氏　名 質　問　要　旨

１、
(1)
(2)
(3)

２、
(1)
(2)

３、
(1)

４、
(1)
(2)
(3)

５、
(1)
(2)

４ ７ 箕　底　用　一 君

登野城地区土地区画整理事業の進捗状況及び新川地区
（双葉・真喜良）の土地区画整理の必要性について

児童生徒における県内外派遣費補助について

魅力あふれる観光地として島外資本進出等における行
政・商工会・観光協会のスタンスについて

新規シャトルバス参入に伴いタクシー協会が死活問題と
して行政と対立を起こした問題について

当市における映画館整備等補助金設置の可能性について

太陽光発電設置補助金活用実績及び新たな蓄電池設置補
助金の可能性について

新春の花火大会について

１、

２、

３、

４、

５、
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７、

５ ４ 長　山　家　康 君

ふるさと納税について
本市のふるさと納税の寄附件数及び寄付額
本市のふるさと納税の使用状況
本市のふるさと納税ＰＲの取り組み

南ぬ島石垣空港の利便性について
国際線ターミナル施設拡張の進捗状況
ターミナルテナント入居業者について

石垣市公設市場について
施設活用の今後の方向性について

石垣市観光基本計画について
計画の進捗状況
達成できた部分・未達成の部分及び課題
観光関係業者・市民への周知状況

飲酒運転撲滅への取り組みについて
取り組み状況
今後の課題



順番 議席 氏　名 質　問　要　旨

６ １ 仲　間　　　均 君

市道認定について
平久保半島東線の伊原間側の県道206号線の接続点にお
ける通行止め問題について
これまで市道認定がなされていない原因について
現状をどのように把握し、対応策をどのように考えてい
るのか

工事請負契約について
明石小屋内運動場改築工事(建築)の入札及び工事請負契
約について
再入札の対応について
当該工事の随意契約に至る経緯について
工事費の積算額について

銅像建立について
元石垣市長内原英郎氏の銅像建立について

世界カジキ釣り大会開催について

施政方針について
ゴルフ場建設について

７ １０ 砥　板　芳　行 君

入札制度について
委託業務(測量設計・建築設計)の最低制限価格設定対象
予定価格の引き下げについて

機構改革・行財政改革について
観光行政を担当する組織体制について
事業数に対して職員配置及び体制は適切か
時間外勤務に係る代休等の処理状況
業務の民間委託及び指定管理者制度の活用について
イベント等の民間委託
市が直営している公共施設の指定管理者制度の活用
地方創生への取り組み

史跡保存・整備について
電信屋(元海底電線陸揚室)の保存及び周辺整備
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８ ９ 平　良　秀　之 君

子育て支援について
「子ども・子育て支援事業計画」による待機児童解消へ
の取り組みと見通しについて
子どもセンター開設５周年を迎え利用者数12万人余、更
なる児童館の増設を求める声も多い。児童館並びに飛び
出せ児童館等子どもの安全な居場所づくりの取り組み状
況
放課後児童クラブ設置の取り組みと進捗状況
乳幼児医療費の支払い体制　現物支給についての試算と
ペナルティ額

防災行政について
施政方針において掲げている「災害に強い人づくり」、
「災害に強いまちづくり」について
過去の災害から自助・共助・公助の役割をどのように理
解し災害対策の教訓とするか、都市計画に活かしていく
か

旧空港跡地並びに南大浜地域の開発について
旧空港跡地と南大浜地域間の地域経済・防災面で重要と
なるアクセス道路並びに地域内の道路計画について
南大浜地域は低地であるため頻繁に冠水問題が生じる地
域であり、旧空港跡地利用計画とともに雨水・排水計画
の取り組みについて

地方創生事業について
平成26年度補正予算事業の電子マネー端末設置補助事業
並びに商品券発行補助事業の目的と効果について

健康福祉行政について
特定健診・がん検診から読み取れる本市の課題について
早世率と生活習慣病の因果関係
働き盛り世代の特定健診受診率
国民健康保険制度の広域化についての動きと利点と課題
について

広域探査発掘加速化事業について
事業内容と市民への広報のあり方
宮古島市と本市の実施比較



順番 議席 氏　名 質　問　要　旨

５ 友　寄　永　三 君

登野城公園の開発予定について

新庁舎建設について
「緊急防災・減災事業」について

学力先進地域視察について

１１
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２、
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３、

２２ 大　石　行　英 君

１０

ヤマバレー地域の市道認定の進捗状況について
認定作業の進捗状況について
認定時期について

廃ガラス類のリサイクルによる循環型社会の構築につい
て
廃ガラス類の現状と現在の取り組み状況について
リサイクルによる資源化産業化により新たな価値を創造
する循環型社会の構築によるまちづくりについて

施政方針について
市民各位のご理解とご協力を得ながら歳出の抑制を図る
とは

石垣市の予算について
平成27年度地方交付税、基準財政需要額、基準財政収入
額の見込み額について

自主財源の確保について
公有財産の利活用(施政方針)

平成25年度決算より
財政力指数、経常収支比率
市税の内訳について
市債残高、一般会計及び各特別会計、特別会計の合計
額、一般会計と特別会計の合計額

法定外目的税について

ふるさと納税について

生活保護世帯の無料学習塾について

石垣市遠距離児童通学補助について

９ １９ 今　村　重　治 君



順番 議席 氏　名 質　問　要　旨

１４ １１ 我喜屋　隆　次 君

地方創生の取り組みについて
地域消費喚起・生活支援について
地方創生先行型について
総合戦略策定について
地方創生人材支援制度について

石垣市エコアイランド構想について
これまでの取り組みについて
今後の取り組みについて

環境行政について
本市の子ども達への環境学習について
ごみ分別簡素化に向けた今年度の動きについて

法定外目的税の導入について
導入に向けた本市の方向性について

保育行政について
子ども・子育て事業の進展について
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１２ １３ 崎　枝　純　夫 君

県営土地改良関連事業について

農業振興地域内の除外申請について

市営八島第二団地について

ハウスビニールの処分について

１３ １７ 井　上　美智子 君

子育て支援について
沖縄県は「子ども医療費助成」通院費の対象を拡大する
方針を決めているが、石垣市の対応策について
学童保育について

高齢者等外出支援事業について
高齢者等外出支援事業の現状について
同支援事業の拡充・強化策(福祉タクシーの導入)等につ
いて

自衛隊配備問題について
自衛隊配備について政府及び関係者からの申し入れ等の
有無について
自衛隊配備に向けた政府による候補地の調査について



順番 議席 氏　名 質　問　要　旨

１５ １２

１、
(1)

(2)

(3)

２、
(1)
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(2)
(3)
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(1)

３、
(1)

４、
(1)

５、
(1)
(2)
(3)

６、
(1)

平成27年度施政方針について
「はじめに」の中から、観光行政、平和行政及び子育て
支援等について
「自立した行政運営の実現」の中から、行財政改革及び
予算編成と予算規模について
行政事業数（497事業）における職員及び臨時職員等の
充足について

福祉行政について
石垣市福祉のまちづくり条例について

公園管理について
大浜公園(崎原公園)の管理について

奨学基金を貸与型から給付型にする件について

新庁舎建設について
緊急防災・減災事業について
庁舎建設に係る解体費及び公共施設管理について

嵩田公民館から要請のあった公営住宅建設のその後の取
り組みについて

教育行政について
教育現場における不祥事への対策について
白保小学校建設について
琉球大学医学部離島推薦枠増の取り組みについて

人事行政について
専門職採用について

公共施設管理について
公共施設指定管理について

道路行政について
白保地区里道の管理について

新庁舎建設について
第三者機関の設置について
緊急防災・減災事業について
地域防災計画と緊急防災・減災事業について

消防行政について
空港県管理委託金について

福　島　英　光 君

１６ １８ 小　底　嗣　洋 君

１７ １５ 宮　良　　　操 君



順番 議席 氏　名 質　問　要　旨

１８ ３ 石　垣　涼　子 君

１、
(1)

２、
(1)

３、
(1)

(2)
(3)

４、
(1)
(2)
(3)

５、
(1)

６、
(1)

保育行政について
育休中の保育認定及び保育所入所審査について

生活リズム改善について
「早寝、早起き、朝ごはん」の取り組みと実態及び課題
について

図書館行政について
平成26年６月に学校図書館法が改正され、学校図書担当
職員を「学校司書」とする名称にすることを求められる
が当局の見解を伺う
学校図書整備について
子ども読書活動推進計画(第２次)の進捗について

特別に支援を必要とする子供たちへの取り組みについて
発達支援システム構築事業の進捗について
気になる子の健やかな学び支援事業について
母子保健における支援の現状について

認知症の取り組みについて
本市における認知症の実態と取り組みについて

都市計画道路について
石垣３・５・１８号街路事業の進捗と今後の計画につい
て


